

GRÈVE DU 26 JANVIER 2016

Dans le cadre de l'appel à la grève lancé par les organisations syndicales CGT, FO et Solidaires pour le 26 janvier 2016, le SAFPT tient à préciser les raisons pour lesquelles il n'a pas souhaité s'associer à ce mouvement.

En effet, les négociations doivent reprendre en février et cet appel à la grève en amont par ces Organisations Syndicales nous semble prématuré.

Cette façon de faire leur est devenue coutumière et leur sert de prétexte pour reprendre, en leur nom, les revendications de l'ensemble des organisations syndicales dont le SAFPT.

Depuis fort longtemps, le SAFPT intervient, sous toutes les formes, auprès des Pouvoirs Publics contre la perte du pouvoir d'achat des fonctionnaires ces dernières années. (voir dernière affiche : Periode glaciaire pour les fonctionnaires)

Le SAFPT reste vigilant et laisse chacun libre de s'associer ou non à cette nouvelle grève « fourre tout ».

LE BUREAU NATIONAL